

[Segelklub Juist](#)

## **Segelklub Juist: Zahlreiche Neuerung am Juister Bootshafen vom SKJ**

Beigetragen von S.Erdmann am 10. Jun 2023 - 11:48 Uhr

Zu einer kleinen Feierstunde versammelten sich kürzlich die Mitglieder vom Segelklub Juist (SKJ) am Hafen, denn es gibt dort einige Veränderungen/Neuerungen, die eingeweiht wurden. So hatte die Hafenkommision auf dem Platz des alten Hafenmeister-Containers südlich vom Sanitärgebäude eine Aussichtsterrasse für die Bootsfahrer erstellt. Da das bisherige Hafenmeisterbüro nun nicht mehr vorhanden ist, musste auch ein neues Gebäude dafür her.

Dieses steht nun an neuer Stelle direkt am Zugang auf die Schwimmsteganlage des SKJ. Das hölzerne Gebäude wurde durch die Firma Woodstock – Die Fehntischlerei aus Rhaderfehn gebaut, denn Firmenchef Sven Hündling ist ebenfalls begeisterter Wassersportler. Dieser lieferte nicht nur das neue Häuschen ab, sondern stiftete gleich zwei optisch sehr ansprechende Behälter für Hundekotbeutel. Das Hafenmeistergebäude steht auf einem Stahlgestell, im Winter bzw. im Sturmflutfall kann es daher problemlos mit einem Radlader/Gabelstapler aufgenommen und abtransportiert werden.

Ebenfalls geändert wurde der Zugang zu „Scholles Bierbude“ auf dem Grillplatz des SKJ. Zukünftig geht man von Osten auf den Platz. Durch diese Maßnahme gibt es eine bessere Trennung der Budenbesucher und Wassersportlern, die nur die Sanitäranlagen oder den Müllplatz aufsuchen wollen.

SKJ-Vorsitzender Olaf Weers dankte in einer kurzen Ansprache allen Helfern, die an der Erstellung der nun fertigen Maßnahmen beteiligt waren. Deshalb lud der Verein auch zu einigen Getränken und Leckereien vom Grill ein. Mit dabei war auch Joachim „Jumbo“ Rust, ein langjähriges ehemaliges Vorstandsmitglied, als ältester Teilnehmer. Zwei Tage zuvor feierte er seinen 90. Geburtstag, womit er der drittälteste Mann unter den Juistern ist.

Unser Foto oben auf der Startseite zeigt das neue Hafenmeisterhaus, wo Gast- und Dauerlieger zukünftig Hafenmeister Peggy Borchers-Werner finden können.

Foto Nr. 2 zeigt den Vorsitzenden Olaf Weers bei seiner Einweihungsansprache.

Foto Nr. 3 ist ein Blick auf die neue Terrasse, auf der sich zahlreiche Mitglieder versammelten.

Foto Nr. 4 ist das Team von „Scholles Bierbude“

Foto Nr. 5 Blick an den geschützten Stammtisch mit den Alterskameraden Gustav Steimer (links) und seinem Schwager Joachim Rust. Ein weiterer schon älterer Teilnehmer der Feier war Holger Mindermann, der – wie Joachim Rust auch – in diesem Jahr auf seine 70jährige Mitgliedschaft im Klub zurückblickt.

Foto Nr. 6 Schon vor einiger Zeit wurde das Museumsschiff „Siegfried Boysen“ wieder als Blickfang am Bootshafen aufgestellt. In den Wintermonaten muss das Schiff aus sturmfluttechnischen Gründen hinter den Deich und steht dann am Bootshaus.

Foto Nr. 7 Der neue Zugang zum SKJ-Grillplatz und „Scholles Bierbude“ auf der Oststeite

Foto Nr. 8 Blick auf die neue Terrasse (ohne Mitglieder)

Foto Nr. 9 Zwei dieser Holzbehälter für Hundekotbeutel kamen von der Fehntischlerei Woodstock und wurden im Bereich des Bootshafens aufgestellt.

JNN-FOTOS: STEFAN ERDMANN

**Article pictures**









